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Zusammenfassung

        

          
Fragestellung: Das Ziel dieser Studie war es, diejenigen unabhängigen klinischen und histopathologischen Prognosefaktoren für das operable Zervixkarzinom zu definieren, die das krankheitsfreie 5-Jahres-Überleben am besten voraussagen können. Material und Methoden: Daten der radikalen Hysterektomie sowie der Zervixbiopsien und der Konisationen wurden in diese Analyse aufgenommen. Folgende Parameter wurden untersucht: Alter, Gewicht, Rasse, Zivilstand, Sozialstatus, Tumorgröße, Invasionstiefe, Lymphgefäßeinbruch, Histologie, Tumorgrading, Lymphknotenstatus und Anzahl der entfernten Lymphknoten. Patientinnen mit Lymphknotenmetastasen, parametraler Tumorbeteiligung und positiven oder knappen Resektionsrändern wurden postoperativ im kleinen Becken bestrahlt. Nach dem Ausschluss von Patientinnen mit mikroinvasivem Karzinom und denjenigen mit Kleinzellkarzinom konnte die univariate und multivariate Analyse bei 301 Patientinnen durchgeführt werden. Ergebnisse: In der univariaten Analyse ergaben sich folgende signifikante Parameter für die Voraussage des Überlebens: Invasionstiefe, Tumorgröße, Lymphgefäßeinbruch, Lymphknotenmetastasen und Tumorvolumen und klinisches Stadium. Die multivariate Bewertung der Parameter wurde nach der „Survival-Tree-Analysis”-Methode durchgeführt. Es zeigte sich,dass mit den 4 Parametern (lnvasionstiefe, Lymphgefäßeinbruch, Alter über 40 Jahre und Lymphknotenmetastasen die Überlebenswahrscheinlichkeit am besten vorauszusagen ist. Schlussfolgerungen: Mit der „Survival-Tree-Analysis”-Methode können individuelle Kollektive mit definierter Prognose bestimmt werden. Dafür sind nur die multivariat signifikanten Parameter Invasionstiefe, Lymphgefäßeinbruch, Alter über 40 Jahre und Lymphknotenmetastasen nötig. Das krankheitsfreie 5-Jahres-Überleben war 91 %, 68 %, für die drei resultierenden Untergruppen 43 %.


      
        
Survival Tree Analysis - a new method to evaluate prognostic factors in patients with early cervical cancer

      
        
Summary

        

          
Objective: We introduce a new multivariate analysis, not yet applied to gynecologic cancer, that includes the creation of a survival tree. The tree structured survival analysis is a statistical method designed to identify meaningful prognostic subsets in a study population, which usually do not emerge from routine proportional hazards analysis. We also applied the scoring systems from other groups to our patients and compared them with our system using a variety of statistical methods. Material and methods: After excluding patients with microinvasive and sinai cell carcinoma, data from remaining 301 patients were analyzed. We performed an univariate and multivariate analysis. Significant single parameters and other variables considered important were chosen for multivariate analysis, including the creation of a survival tree. Results: Risk factors to define prognosis best were: Depth of invasion, lymph vascular space involvement, age of 40 years and lymph node metastases. Conclusions: The presented model separates patients with early stage invasive carcinoma of the cervix into three subgroups with a significant different survival and correlates well with other models. Our new mode is easy to apply and only requires depth of invasion, lymph vascular space involvement, node status and age of a patient to define the individual risk.
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